



LA TECH ATTEND SA PROCHAINE RÉVOLUTION: VOUS

POSTULEZ DÈS MAINTENANT

Pour un monde où s'adapter permet de rester en tête.

En Savoir Plus

TOUTE L'ACTUALITÉ / BUSINESS

Olivier Vallet, PDG de Docaposte, élu personnalité IT 2023 du Monde Informatique

Jacques Cheminat, publié le 21 Novembre 2023



Les lecteurs du Monde Informatique ont tranché et ont décidé de nommer Olivier Vallet, président directeur général de Docaposte, personnalité IT 2023. Benoît Fuzeau, président du Clusif et Nicolas Leroy Fleuriot, président et fondateur de Cheops Technology prennent respectivement la deuxième et la troisième place.



Olivier Vallet, PDG de Docaposte, est élu personnalité IT 2023 par les lecteurs du Monde Informatique. (Crédit : Docaposte)

LIVRES BLANCS

Cas client IDKids, quand Excel ne suffit plus à l'élaboration des budgets

3 mesures pratiques pour la résilience des équipes Finance

Quelle solution choisir pour protéger vos données ?

SUIVRE TOUTE L'ACTUALITÉ

Newsletter

Recevez notre newsletter comme plus de 50 000 professionnels de l'IT!

JE M'ABONNE



Après Frédéric Bardeau, fondateur de Simplon, les lecteurs du Monde Informatique ont nommé Olivier Vallet, président directeur général de Docaposte, comme personnalité IT 2023. « Il s'agit d'une vraie fierté et un honneur. C'est surtout une reconnaissance pour l'ensemble des collaborateurs de Docaposte et du groupe La Poste, qui a su mener la transformation sur toute la partie numérique. Cela, nous fait très plaisir », souligne Olivier Vallet lors d'un entretien avec la rédaction que vous retrouverez dans notre prochain numéro LMI Mag de décembre.

Olivier Vallet est arrivé en 2017 à la tête de Docaposte et a, depuis, bien fait grandir la branche numérique de la Poste à travers plusieurs acquisitions. Il a notamment été à l'œuvre dans le cloud de confiance en créant Numspot, avec Dassault Systèmes et Bouygues Telecom. Plus récemment, il a parié sur une IA générative made in France en ciblant le secteur de la santé. La firme est également présente sur le marché de l'identité numérique à travers différentes solutions.

Sur le podium, Benoît Fuzeau, président du Clusif (club des utilisateurs de la sécurité de l'information) arrive en deuxième position, et Nicolas Leroy Fleuriot, président et fondateur de Cheops Technology prend la troisième place.



Article rédigé par **Jacques Cheminat**
Rédacteur en chef LMI

Une erreur dans l'article?
[Proposez-nous une correction](#)

Cet article vous a plu? Partagez le !



NEWSLETTER LMI

Recevez notre newsletter comme plus de 50000 abonnés

Votre email

OK

Commentaire

Réduction de l'empreinte carbone par Huawei

Découvrez la nouvelle gamme de solutions de stockage Huawei certifiée écoénergétique par DEKRA

JE DÉCOUVRE



Le site le plus consulté par les informaticiens en France

LeMondelInformatique.fr est une marque de IT News Info, 1er groupe d'information et de services dédié aux professionnels de l'informatique en France.

Suivez-nous sur les réseaux

